

PRECIOSOS LIBROS  
PARA USTED

**LA  
SUPERACION  
DEL SER**

**MENSAJE A LA JUVENTUD**

**POR**

**GUILLERMO CABRERA DUSSAN**

**BOGOTA, D. E.**

**1972**

Sa... el  
Sangre...  
FRATERNIDAD ROSA - CRUZ  
DE COLOMBIA  
BIBLIOTECA - BOGOTÁ

LA  
SUPERACION  
DEL SER

MENSAJE A LA JUVENTUD

GUILLERMO CABRERA DUSSAN

BOGOTÁ D. C.

1931

## LA SUPERACION DEL SER

### MENSAJE A LA JUVENTUD

Por GUILLERMO CABRERA DUSSAN

Para el mejoramiento del ser, meta del buen ciudadano y del verdadero Rosa Cruz, se deben atender varios frentes: el primero de ellos es la salud física.

Es indispensable que el cuerpo humano funcione correctamente y para ello se debe atender inmediatamente cualquier deficiencia, cualquier enfermedad. Sin vigor físico no podrá existir energía mental, ni el entusiasmo indispensable para la profundización en los conocimientos.

La sangre es un vehículo "muy especial", es el mediador entre el cuerpo y el espíritu, es el fluído por excelencia que alimenta al sistema celular y lo vivifica con su oxígeno, fortaleciendo al organismo, a la vez que le lleva los mensajes del Ego. Por ello la sangre debe ser pura, limpia de toxinas y bien oxigenada.

Paracelso decía que el secreto para curar enfermedades estaba en purificar a la sangre y fortalecer al cuerpo.

No debes tener ningún vicio

Pero que es lo que dá más toxinas a la sangre y más perjudica al cuerpo? Indudablemente los vicios. Este frente debe atenderse con coraje, con verdadera energía y voluntad.

Los vicios conturban al espíritu, desequilibran al organismo y afrentan a la sociedad. Los vicios son propios del hombre caído y aferrado a la gratificación de los sentidos y, por ello, mantenido en las esferas materiales, incapacitándolo para el ascenso hacia la divinidad.

Entre los vicios están el tabaco, la marihuana, el alcohol y las aberraciones sexuales.

El tabaco, con su fórmula química tan tremenda, está ocasionando enfermedades sin cuento. Su furfurool, produce epilepsia; su ácido prúsico es tremendo para el sistema cerebro-espinal, sistema que debe estar, en el buen Rosa Cruz y en el buen ciudadano, perfectamente limpio y fortalecido, como que es el que nos lleva a grandes alturas; su nicotina paraliza el corazón y a los sistemas nerviosos. Dos gotas puras en la lengua de un perro, lo matan por parálisis del corazón; además produce trombosis y, en fin, todas las enfermedades del corazón, más efisemas pulmonares y coágulos del cerebro; su alquitrán ya ha sido aislado en el cáncer del pulmón y de la laringe; su bióxido y monóxido de carbono inhiben a la sangre de lo más precioso para ella y para el organismo: el oxígeno. Además, se adhieren a las paredes de las arte-

rias y producen arterioesclerosis y, en general, todas las enfermedades propias del torrente circulatorio; su nitrosamina, probado por Rhoades y Johnson que existe aún en el cigarrillo con filtro, agente altamente cancerígeno, se forma durante la combustión al fumar, por la interacción de nitratos y óxidos de nitrógeno con aminas secundarias. En estudio publicado por la Sociedad Norteamericana de Química, indicó: "En su mayor parte, los nitrosaminas son causantes de cáncer en un gran número de órganos de diferentes especies, en muy bajas concentraciones", agregando que algunas nitrosaminas producen defectos hereditarios y congénitos. Y en febrero de 1969, el Dr. Rosel H. Hyde, presidente de la Comisión Federal de Comunicaciones de EE. UU., declaró que la Comisión pedía medidas para dejar el hábito de fumar, por ser "gravísimo peligro para la salud pública" y señaló estadísticas oficiales del Departamento de Educación y Bienestar Social, en que se indican registros fantásticos por muertes anuales de cáncer del pulmón, efisemas y bronquitis crónicas y agregó: "un tercio de todas las defunciones de los hombres entre 35 y 60 años, se relaciona con el hábito de fumar. Ante este tipo de información, creemos que es necesario adoptar una decisión".

El tabaco contiene arsénico, alcohol metílico, níquel, colidina, nicotina, nicotilina, isopirina, cresol, etc.

Todos estos tóxicos van, en el fumador, a los pulmones, en donde se efectúa la transformación de la sangre de venosa en arterial, pero merced al oxígeno. Inhibida la sangre del oxígeno por el óxido de carbono, y haciéndose conductora de tóxicos violentos, qué puede esperarse para la salud física y espiritual del fumador? Los riñones eliminan tóxicos, pero su insistencia produce nefritis, uremia, litiasis renal, etc. El hígado también tiene funciones antitóxicas, degenerándose, después de las inflamaciones que sufre; la mente se embota y la neurastenia surge, por estar atacados directamente los sistemas nerviosos.

Y qué decir de la marihuana? Además de coincidir con el tabaco en gran número de sus tóxicos, como el óxido de carbono, de tan funestas consecuencias, tiene, además, un alucinógeno que produce diversidad de males, sobre todo según la cantidad que fume el individuo.

Ese alucinógeno, como el ácido lisérgico dietilamino, más comunmente LSD, distiende la mente presionando las membranas, especialmente la piamater y la aracnoide, y puede ocasionar rotura de centros cerebrales y dar visiones estúpidas como la de aquel que en California abrió el pecho de una niña, en un bosque, le tragó el corazón y luego, al volver en sí, horrorizado fue a presentarse a las autoridades y les manifestó que había fumado fuerte cantidad de marihuana y al ver a la

niña, entró en la certeza de que ella le había robado una fruta exquisita y que la ocultaba dentro de su pecho. Por eso la abrió viva!

Y el Dr. James L. Goddard, al rendir en mayo de 1966 una declaración ante el Senado de EE. UU., dijo: "Los registros de muchos hospitales muestran que aquellos pacientes drogados, que han sido admitidos, HAN PERDIDO LITERALMENTE SUS MENTES".

Y espanta saber cómo la juventud arriesga la mente por un momento de aventura incierta, que le atrae repercusiones a un precio verdaderamente espantoso y tremendo!

Se sufren espasmos y convulsiones violentas, pierden el poder de pensar, de razonar, de crear. En el libro "Medicina del Mercado Negro", se agrega: "Se pierde todo el poder que se requiere para emplear lo que es fundamental en una vida fructífera y venturosa".

"Hay, pues, daños psíquicos, daños a la personalidad, al cerebro, ataques epilépticos, daños a los genes e incapacidad física. El genetista Dr. Cohen descubrió el daño en los cromosomas, similar al envenamiento por radiación y a larga exposición a los rayos X.

"Es impredecible la cantidad de males que pueden ocasionar los alucinógenos."

Y las madres que fuman envenenan a sus hijos, porque las glándulas mamarias transforman la

sangre en leche, pero con tóxicos, y de ahí que cada día se prive más a los niños del primer alimento natural, dejado por Dios para los seres humanos, cosa que no está sucediendo en ningún animal.

Otro vicio es el alcohol. El amante a este vicio pierde la personalidad, perturba la tranquilidad del hogar, traumatiza a sus hijos y los corrompe o perjudica de tal modo que más tarde pueden ser degenerados o pichones de panóptico y rémoras de la sociedad.

El alcoholizado engendra epilépticos, hidrocéfalos y degenerados mentales o locos. No es necesario estar alcoholizado para llegar a estos males. Dice Eliphaz Levi: "La embriaguez es una locura transitoria, así como la locura es una embriaguez permanente. Una y otra, son causadas por un exceso de fosforecencia en el nervio del cerebro, que trastorna el equilibrio de la voluntad y priva al hombre de la razón, que es la luz del espíritu".

De suerte que si estando embriagado se hace uso de la esposa y el espermatozoo entra al óvulo, como se halla loco transitorio porque también está trastornado, al fecundarlo, se torna en loco permanente. El alcohol es verdadero azote de la humanidad.

Para superarnos es indispensable acabar con los atributos negativos del espíritu: la ira, la envidia, los celos, etc.

Ya nuestro apreciado Maestro Dr. Israel Rojas, en su obra inestimable "Logo-Sophía", nos explica que "la ira hace huir de la periferia a los glóbulos rojos, que corren a refugiarse en la medula de los huesos, dejándonos a merced de los glóbulos blancos, que son destructores. Por eso el ser se pone lívido y frío —y el frío es muerte, el calor es vida—, la persona tiembla y entrecorta la respiración; la respiración entrecortada no permite la correcta oxigenación de la sangre, la sangre mal oxigenada no alimenta debidamente al sistema celular, las células mal alimentadas se enferman y mueren, crean focos de perturbación que luego se propagan y vienen diversas enfermedades."

Y así son todos los atributos negativos del espíritu, verdaderos elementarios que vampirizan nuestras energías.

Otro frente: La limpieza mental. Sin ella no hay perfeccionamiento del ser. Desalojar de nuestra mente a todo pensamiento impuro, toda obscenidad, toda tendencia al mal y ejercitar la voluntad hacia el bien.

El sexo sólo debe ser usado para crear o para regenerar al ser. Jamás para gratificación y menos abusar de él, porque degenera al hombre.

El Olimpo Divino, es el HOMBRE. Su Rey, Júpiter, es nuestro Ego. Hay allí un héroe extraor-

dinario, Hércules, quien con sus propias manos arrancó de raíz a un árbol gigantesco, que no alcanzaban a abrazarlo siete hombres, lo arrancó con todas sus raíces, lo alzó con su ramaje formidable y lo colocó en un camino por donde venía un caballo desbocado, con una virgen auestas que ya estaba casi perdida. Pero al llegar al obstáculo puesto por Hércules, el caballo se detuvo y éste pudo salvar a la virgen. Hércules es nuestra voluntad, con fuerza de voluntad arrancaremos de raíz al árbol del conocimiento y el conocimiento debidamente aplicado en el camino de nuestra vida detiene a nuestras pasiones y salvaremos a la virgen, nuestra alma, que se debate entre las pasiones humanas.

Para dinamizar a la mente y para actualizar o educir a nuestras fuerzas internas, están los ejercicios de concentración, meditación, el retrospectivo —con su secuela el de la mañana— y la oración dirigida al corazón, porque es aquí donde mora el Rey del Amor: “Yo moraré en el corazón de los hombres”, “Nadie va a mi Padre sino por Mí”, “Sólo los limpios de corazón verán a Dios.”

Estos ejercicios están en “El Concepto Rosa Cruz del Cosmos”, son conocidos por todos nosotros, pero un día meditaba el autor de estas líneas sobre la Rosa y hallé lo siguiente: La Rosa, emblema de nuestra alma, es delicada como ella. Si se toma

bruscamente, se deshojan sus pétalos, pero punza la espina, surge el dolor. Está alimentada por los minerales de la tierra y tiene pétalos, pistillos, estambres, un color que corresponde a una sustancia y a una nota que está dando su tono al infinito y también una esencia exquisita, que es como el alma de la Rosa. En su centro está el cáliz y en éste el polen, que es el sexo de la Rosa. De aquí, un animalito muy trabajador, la abeja, extrae un néctar o miel exquisita que conduce al panal, en donde una reina, en medio de un círculo de abejas en susurro de alas, pasea los alvéolos para luego depositar en ellos su semilla. Y es tan perfecto aquello, que si la reina cambia de posición, las abejas que avanzaban retroceden y las otras avanzan, sin dañar el círculo.

Si la reina halla el más leve sucio en un alvéolo, no deja allí su semilla. Pronuncia un sonido y entra inmediatamente una obrera y con gran afán pañeta el alvéolo con cera, dejándolo brillantísimo; penetra luego al círculo de abejas, hace una venia profunda a su soberana y se retira para atrás.

Ya sabe la reina que aquel alvéolo está listo. Esto nos enseña que así como la reina del panal no deja su semilla en celda sucia, el hombre, Rey de la Naturaleza, tampoco debe dejar la suya en vientre sucio y, a la inversa, la mujer tampoco debe recibir en su cáliz de oro semillas inmundas.

Pues bien, de ese polen, de donde la abeja extrajo miel, la araña extrae veneno. Esto nos enseña que en el sexo de las plantas, como en el sexo de los hombres, existe el bien y el mal y nos correlaciona con la hermandad de todos los reinos: el mineral, que sustenta a la Rosa, el vegetal, y ésta nos ha hermanado con los animales y el hombre. En la Rosa está la unidad de la vida.

Para el mejoramiento del ser debemos vivir correctamente, buscar la armonía, la dulzura, la ternura, en todos los instantes, dejar de lado al egoísmo y tener buenas lecturas.

Los libros son los mejores amigos, los inmodificables porque siempre son sinceros. El más sucio de los libros, dice lo que es, sin dobleces, sin hipocresía.

Pero hay tres grandes libros al alcance de todos. El último es el resumen de los dos primeros. De ellos han extraído toda la sabiduría de las edades y las inmensas bibliotecas del mundo en ellos tienen su origen.

El primer gran libro es la NATURALEZA. El verdadero Rosa Cruz debe aprender a leerla, admirarla y sentirla. Siendo el alma el campo de batalla entre la razón y el juicio, contra deseos y pasiones, ella debe extasiarse en los paisajes, en las armonías entre la luz y la sombra, en esas maña-

nas de aurinas pestañas, cuando el astro Rey da el beso de amor a la Natura. Y también en los atardeceres, cuando todo es mansedumbre y serenidad, cuando el azul celeste es prístino y ni una nubecilla, ni el céfiro más tenue turba lo apacible de un lago o del mar, y al hundirse en el poniente el sol, su último rayo de luz rielas sobre las aguas tranquilas y se quiebra en rayo verde.

Qué pacificador de las almas o de las tormentas de ellas, es la contemplación de la Naturaleza!

La discordia y la rivalidad se tornan en unidad y en melodía.

Y como aconseja Gibrán, "cuando estemos sentados en medio de las colinas, a la sombra fresca de los blancos álamos, y disfrutemos de la paz y de la serenidad de las praderas y de los campos lejanos, que el corazón diga calladamente: "Dios reposa en la sensibilidad". "Y cuando se desencadena la tempestad y los grandes vientos sacuden el bosque, y el trueno y el relámpago proclaman la majestad del cielo, entonces, que el corazón desparovido diga: "Dios se mueve en el movimiento."

"Y siendo que somos un aliento en el universo de Dios, y una hoja en el bosque de Dios, nosotros también reposaremos en la conciencia y nos moveremos en el sentido."

Es mucho, muchísimo, lo que podemos aprender en este libro inmenso.

El segundo libro al alcance de todos, es EL HOMBRE. Su organización maravillosa, sus funciones orgánicas, su misión extraordinaria.

En los altares de la antigua Persia el Hierofante no tenía santos, porque no habían sido inventados; no estaba el Cristificado, porque aún no había venido al mundo, pero tenía a un hombre desarmable, con geroglíficos en cada uno de sus órganos para correlacionarlo con un astro, con una nota, con un signo del zodiaco, con una fuerza cósmica. Así probaba que el hombre es Divino, único Dios sobre la tierra y con relaciones infinitas con su Padre, el Macrocosmos Infinito!

Auscultarnos a nosotros mismos, es ponernos en comunicación con la infinitud. Qué libro tan maravilloso, tan antiguo, siempre nuevo y nunca comprendido, que es EL HOMBRE!

Como ya dije, el tercer libro inmenso y al alcance de todos los seres humanos, es el resumen de los dos anteriores. Pero antes, contemos una leyenda:

"Allá, en el lejano oriente, angustiados los sabios porque la sabiduría se hallaba dispersa en tablillas y en papiros, resolvieron convocar a una magna asamblea para estudiar o ver la forma de escribir el libro de SABIDURIA SUPREMA.

"Para ello convocaron a todos los sabios, fijaron la fecha e hicieron los preparativos necesarios.

"Llegado el día, fue nombrado Li-Shi-King, el Sabio entre los Sabios, para presidir la Asamblea de los hombres más ilustres de la tierra. Li-Shi-King planteó los más maravillosos problemas filosóficos y científicos. Hubo grandes discusiones, elocuencia asombrosa, profundidad científica, como nunca antes se había visto en parte alguna, y después de estudios y de discusiones, unánimemente se resolvió comisionar al Sabio entre los Sabios, para que escribiera el libro de SABIDURIA SUPREMA.

"Li-Shi-King", para cumplir su encargo, hizo reunir todas las inmensas bibliotecas de Jau-Jau y de los extensos territorios de Yué. Pacientemente leyó aquel extraordinario acopio de conocimientos, tomó apuntamientos y dicen que meditó, meditó muchísimo especialmente sobre las máximas de Tao.

"Por fin, una tarde de invierno, fue a pasear sus ojos serenos sobre las tranquilas aguas del Sha y entró en meditación, y decidió escribir.

"Corrieron presurosos los sabios y le llevaron un libro de mil y una página en blanco, que le habían preparado, para que allí escribiera el libro de SABIDURIA SUPREMA.

"Li-Shi-King tomó la fuente, la mojó en Nanking y de nuevo entró en meditación.

Se retiraban silenciosos los sabios, convencidos de que aún demoraría un buen tiempo la escritura del libro tan ansiado, cuando fueron sorprendidos por la nueva de que el libro de SABIDURIA SUPREMA ya estaba escrito. Corrieron presurosos a donde el Sabio entre los Sabios, tomaron entre sus manos el libro codiciado y hallaron que de sus mil y una páginas en blanco sólo había una escrita y en esta única escrita, no había sino una palabra: AMOR!

“Entonces Li-Shi-King, hizo una larga disquisición sobre el libro de SABIDURIA SUPREMA: EL AMOR. Alzándose majestuoso y sereno, miró tranquilamente a sus hermanos y principio diciendo: Sí, queridos hermanos, el Amor lo es todo. El Amor taladra montañas —sobre todo las montañas de la incompreensión—, y allana todos los caminos. Por Amor están adheridos a la roca el musgo y la lama; por Amor cantan las aves al nacer el día; el pestañar de las estrellas son mensajes de Amor que los astros envían a los astros; la cantarina fuente baja de las montañas, por Amor, a refrescar valles, praderas y plantíos; el Amor es la fuerza que une a todas las cosas y a todos los seres en la vida; el Amor espiritual entre los seres es el verdadero, porque todo lo subsana sin traer reacciones dolorosas; el Amor espiritual da el impulso volitivo para perfeccionarse el ser en su ideal; sí, el Amor es la palabra que mueve al universo; a

*El matrimonio comienza todos los días*  
*El hombre debe encontrar a su mujer todos*  
impulsos del Amor se mueven los hombres, los animales y se concretan los minerales en torno de un núcleo; el más puro sentimiento de Amor produce la más selecta de todas las creaciones; el Amor es la corona de Luz que Dios mismo creó para hacer su trono en los corazones humanos y... luego, reverente, casi quedamente terminó diciendo: Benditos los hijos del Amor, porque para ellos no faltará el sustento.”

Pero es necesario no confundir el Amor espiritual con la sexualidad, la pasión o el bestialismo. Aquí ya vienen aberraciones tremendas que injurian a la Divinidad. El verdadero Amor es ternura, es renunciación en favor del ser amado, es sentimiento que entroniza dentro de nosotros al Hada Madrina que nos sublima y eleva. De aquí la necesidad de saber respetar en los hijos el Amor Espiritual, pues hay tres clases de hijos: Los hijos del Amor, los hijos de los hombres y los hijos de las fuerzas del mal, al que llamamos demonio.

Donde hay Amor espiritual, Amor ideal, allí nacen los hijos de Dios, porque El es Amor puro.

Donde hay conveniencia, ambición de un título, de una posición social, allí nacen los hijos de los hombres.

Y donde el acto se realiza con estupidez, aún dentro del matrimonio, por juerza o por violencia,

*los días distintos para que no se pierda el Intero*  
— 15 —

allí vienen los hijos del demonio, las rémoras de la sociedad, el dolor de los hogares.

Para la perfección del Ser, es necesario saber que la unión de los cuerpos o sea la unión de los sexos, crea las formas, las creaturas; la unión de los corazones crea los sentimientos que traspasan más allá de la muerte y la unión de las mentes crea las ideas vivientes. En el hogar, es, pues, indispensable unirnos en cuerpo, alma y espíritu para ser felices.

Otro frente para atender, es vivir la verdad. La verdad relativa, para llegar a la verdad Absoluta.

La verdad relativa es la percibida por nuestros sentidos, que no expresan la verdad Absoluta, porque mientras yo necesito anteojos para ver de cerca, otro los necesita para ver de lejos y otro no los necesita. Así son todos los sentidos, haciendo percibir las cosas de diferente manera, aunque varios ciudadanos estén en el mismo instante en el sitio donde se realizó cualquier acto, como un crimen, por ejemplo. Nadie lo narrará exactamente igual a otro.

También varía la verdad relativa por las circunstancias biológicas o por fuerzas extrañas. Si digo: este plátano está verde, es verdad relativa, porque mañana estará amarillo o maduro y ya dejó de ser verdad la primera afirmación, debido a su

propia biología. Y si digo: El río Magdalena corre recostado a Aipe, es verdad relativa, porque mañana, por una palizada, un deslizamiento, un terremoto, puede correr recostado a Villavieja y dejó de ser verdad el que vaya recostado a Aipe.

Pero la costumbre de decir siempre la verdad relativa, nos conduce a encontrar la verdad Absoluta, que es la VIDA, actuando en todo el universo en una y otra forma, para llevarnos a El, porque El es el "camino, LA VERDAD Y LA VIDA".

Atendiendo debidamente a los anteriores frentes, llegaremos al hombre cuadrado. Porque el cuadrado es el símbolo del hombre perfecto, toda vez que es siempre igual por cualquiera de sus lados.

Si está en la cima del poder, siempre será magnánimo y tenderá con sencillez y cariño sus manos al desvalido, pues sabe que ellos son parte de él y sin ellos no podría ejercer el poder; si está en el cenit de la gloria, arroja sus coronas de laurel a sus soldados, porque tiene consciencia de que sin ellos no habría ganado la batalla; si se halla de Magistrado Supremo, sus sentencias estarán siempre plenas de justicia, dando invariablemente a cada uno lo que le corresponde, y si se ve en la desgracia o en la miseria, nunca envidiará nada a nadie, porque sabe que la envidia es la base de la traición y de la insinceridad, y ser sincero es la primera cualidad del ente humano.

Para ello hay que ser dignos y la dignidad principia en la palabra. Saber guardar silencio, para elevar su tono a la consciencia, evitando la charlatanería con el fin de no arrojar las margaritas a los cerdos. "Cuando se es silencioso y el cerebro se halla tranquilo, se observa el mundo exterior y no se proyecta ya imaginación ni ilusión alguna. Para observar que el movimiento de la vida es tan rápido como ella, activo y sin dirección. Solamente entonces nace lo inconmensurable, lo intemporal, lo infinito. Eso es la verdadera religión."

No es con drogas como se llega a la infinitud. Y dice Trine: "Cuando predomina el Espíritu en nuestro corazón, cuando sus leyes divinas gobiernan y hacemos todo siempre en dirección del Espíritu y es éste el que siempre regula a nuestros actos, a nuestra conducta, entonces el cuerpo y los sentidos se subordinan a El y las pasiones se acallan; la licencia y el abuso ceden el sitio a la moderación y al uso acertado de nuestros actos. Se acaban las reencarnaciones en seres imperfectos, porque no hay errores que rectificar y al no haber penas, no hay ley ultrajada y entonces el hastío deja el paso a la íntima satisfacción."

"La Divina Ley está en el corazón, su guía es el Espíritu y el Espíritu es Santo y da sabiduría, cuando voluntariamente se cumplen las condiciones necesarias para que more en el hombre como

manifestación del Poder Divino, de la eterna herencia del Espíritu. El Señor es el Espíritu, y donde está el Espíritu del Señor, allí hay Libertad. Esta es la SALVACION."

---

Publicación de La Fraternidad Rosa Cruz Antigua.

Apdo. Nal. 1416. Bogotá -- Colombia.

## LIBROS

Libros, urnas de ideas;  
Libros, arcas de ensueño;  
Libros, flor de la vida  
Consciente; cofres místicos  
que custodiáis el pensamiento humano;  
nidos trémulos de alas poderosas,  
audaces e invisibles;  
atmósferas del alma;  
intimidad celeste y escondida  
de los altos espíritus.

Libros, hojas del árbol de la ciencia;  
Libros, espigas de oro  
que fecundara el Verbo desde el caos;  
Libros en que ya empieza desde el tiempo  
el milagro de la inmortalidad;  
Libros  
que estáis, como los bosques,  
poblados de gorjeos, de perfumes,  
rumor de frondas y correr de agua;  
que estáis llenos, del saber,  
de símbolos, de dioses y de arcanos.

Libros, depositarios de la herencia  
misma del universo;  
antorchas en que arden  
las ideas eternas e inexhaustas;  
cajas sonoras donde custodiados  
están todos los ritmos  
que en la infancia del mundo  
las musas revelaron a los hombres.

Libros, que sois el camino  
que el anhelo necesita  
para llegar a la Verdad sin mancha.

Libros, ¡ay!, sin los cuales  
no podemos viir: sed siempre, siempre,  
los íntimos amigos de mis días...!

AMADO NERVO.

### EL TESTAMENTO DEL BORRACHO

Dejo a la sociedad un carácter detestable, un ejemplo funesto y una memoria odiosa.

Dejo a los autores de mis días un dolor, que no sé cómo podrán soportar en su vejez.

Dejo a mis hermanos y hermanas toda la vergüenza y el sentimiento que les causé con mi manera de vivir.

Dejo a mi esposa un corazón quebrantado y una vida de dolorosa miseria.

Dejo a cada uno de mis hijos pobreza, ignorancia, embrutecimiento, y el triste recuerdo de que su padre murió víctima de la embriaguez.

### LO QUE DICE EL CIGARRILLO DE SU VIDA:

“No soy matemático —dijo un cigarrillo— pero sí puedo sumar algo a los males nerviosos del hombre, puedo obsequiarle un cáncer, puedo restar su energía física, puedo multiplicar sus dolencias y achaques, puedo dividir sus fuerzas mentales y puedo tomar el rédito de su trabajo y descontar las probabilidades de su buen éxito”.

Publicación de la Fraternidad Rosa-Cruz Antigua.  
Apartado Nacional 14-16 — Bogotá, Colombia.

### SABIDURIA, BELLEZA Y SENTIDO

Por Albert Einstein

La cosa más bella que podemos sentir es el misterio, que es la fuente verdadera de todo arte y ciencia. El que no siente esta emoción, el que no sabe maravillarse y entregarse al asombro, es como si estuviera muerto, es como si tuviera cerrados los ojos y la mente. La Contemplación del misterio de la vida, unida al temor, es lo que ha dado fuerza a las religiones. Conocer que lo impenetrable para nosotros existe realmente y que se manifiesta como la más alta sabiduría y la más radiante belleza, que nuestras débiles facultades solo perciben en su formas más simples, es el sentimiento que forma el centro de toda religiosidad verdadera. En este sentido, puedo contarme entre los hombres devotamente religiosos.

**FRATERNIDAD ROSA - CRUZ  
DE COLOMBIA  
BIBLIOTECA - BOGOTÁ**

## PRECIOSOS LIBROS PARA USTED:

En Armonía con el Infinito ✓	por R. W. Trine
Las Fuerzas del Espíritu ✓	por Feu-sleben
La Voz del Desierto ✓	Viveka
El Sentido Ideal de la Vida ✓	Israel Rojas R.
Logo Sophia	" "
Dignificación Femenina	" "
El Enigma del Hombre	" "

### Para estudios superiores:

El Kybalión	Tres Iniciados
Los Grandes Iniciados	Scururé
Concepto Rosa Cruz del Cosmos	M. Heindel
Rosa Cruz	Heller - Huiracocha.

Adquiera el hábito de leer: ilustrarse es progresar.